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          Данная работа посвящена моделированию эксплуатации скважины с периодическим кратковременным включением электроцентробежного насоса. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение построения узлового анализа. 2. Разработка модели при нестационарном потоке. 3. Анализ погрешности предложенного метода. Работа проводилась с помощью модулей Unifloc VBA, для построения напорно-расходной характеристики и IPR кривой. В результате была предложена модель для быстрых расчётов, не учитывающая в большей части PVT свойства для ускорения процесса.
        

        
          This work is devoted to modeling the operation of a well with periodic short-term switching on of an electric centrifugal pump. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Study of the construction of nodal analysis. 2. Development of a model for non-stationary flow. 3. Error analysis of the proposed method. The work was carried out using the Unifloc VBA modules for constructing the pressure and flow characteristics, as well as the IPR curve. As a result, a model for fast calculations was proposed that does not take into account the properties of PVT to speed up the process.
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